

CLAUDIO CORTES

Hoy en La Moneda Karamanos anuncia fin al cargo de "Primera Dama"

La designación en fundaciones quedó en manos de ministerios sectoriales.

Por Pablo Basadre

La Coordinadora Sociocultural de La Moneda, Irina Karamanos, anunció hoy la modificación de los estatutos de la Fundación Integra, lo que en los hechos significa que en un plazo establecido a fines de año, ya no será la Primera Dama quien presidirá dicha fundación, como ha sido históricamente. La votación unánime del directorio de Integra, con que contó Karamanos para realizar el cambio, también determinó que sea el Ministerio de Educación la institución que nombrará a la persona que ocupe el cargo.

En medio de la campaña presidencial, Karamanos declaró que no le acomodaba la figura de Primera Dama, pero después asumió el cargo, lo que le generó diversas críticas del mundo feminista. En La Moneda destacan que el anuncio, que sería al cierre de esta edición, cumple con la promesa que ella misma había hecho de reconfigurar dicho rol.

Según los planes, lo mismo se hará

con el resto de las fundaciones: además de Integra, Prodemu, Artesanías de Chile, FOJI, Chilenter y Tiempos Nuevos (MIM) también pasarán a otra dependencia.

En lo sustancial, las designaciones, tal como se había dicho, serán definidas por cada uno de los ministerios sectoriales según la idoneidad profesional que requiera cada entidad.

Las polémicas

En el ejercicio de su cargo, la antropóloga no estuvo exenta de críticas y una de las mayores polémicas fue cuando se rebautizó la figura de Primera Dama por "Gabinete Irina Karamanos", un error que luego fue enmendado y que se adujo a una equivocación administrativa.

Aunque la noticia se conoció meses después, en junio, la modificación de nombres en el organigrama de instituciones y autoridades de Gobierno se había hecho el mismo 11 de marzo cuando el Presidente Gabriel Boric y su pareja asumieron.

"Es un cargo que merece ser repensa-

do", fue una de las frases que dijo Karamanos cuando se le consultó si estaba dispuesto a asumirlo. "Yo me propuse cambiar un espacio. No me identifico mucho con el rol de primera dama, pero sí con cambiar ese espacio. Bueno, no soy ni pri-

mera ni dama. En ese sentido, pienso que hay que salir de ese término conservador y clasista", le dijo al animador Don Francisco una vez que Boric había sido electo. La frase fue celebrada ampliamente en redes sociales y su origen se atribuye a Soledad Quereilhac, una intelectual feminista argentina, quien era pareja del gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof en 2019.

En la única entrevista que dio a un medio, Pousta, respecto al ejercicio del poder, dijo lo siguiente: "Tener un espacio de poder y usarlo para hacer cambios profundos es desafiante. Salir de lo superficial o de dar sólo las soluciones parciales también es difícil. Tener paciencia para los procesos de diagnóstico, escucha, planificación y de instalación que se dan en medio de una crisis por la pandemia y otra crisis económica, y no tener las condiciones para realizar todos los cambios de una vez, uf.. (Suspira) Pero por otro lado hay mucha expectativa y esperanza colectiva, y creo que estamos avanzando en un cambio con apoyo. Muy apoyados".

En la cita de hoy, Karamanos será acompañada por ministras, ministros y directores ejecutivos de las distintas fundaciones que hasta ahora estaban a su cargo.

TRANSBANK S.A. CITACIÓN

JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Directorio se cita a los accionistas de TRANSBANK S.A., a Junta Extraordinaria de Accionistas, la cual se celebrará el día martes 11 de octubre de 2022, a partir de las 11:00 horas en las oficinas ubicadas en Av. Isidora Goyenechea N°3520, piso 3, comuna de Las Condes. Sin perjuicio de lo anterior, la Junta se realizará de manera remota de conformidad a lo dispuesto en los estatutos sociales. La participación y votación a distancia se realizará por medios telemáticos.

En la Junta se someterá al conocimiento de los señores accionistas las siguientes materias:

- i. Revisar las condiciones dispuestas por la Fiscalía Nacional Económica en su Oficio, referido al cumplimiento de la Sentencia Rol N°82.422-2021 de la Excm. Corte Suprema, cuyos efectos podrían llegar a afectar sustancialmente a la empresa.
- ii. Cualquier otra materia relevante que diga relación con el punto anteriormente descrito y la adopción de los acuerdos que la Junta determine.

Tendrán derecho a participar en la Junta los titulares de acciones que se encuentren inscritos en el Registro de Accionistas al momento de iniciarse la Junta.

EL DIRECTORIO

WALMART CHILE S.A.

AVISO DE PAGO DIVIDENDO PROVISORIO

Se comunica a los señores accionistas que en Sesión de Directorio de Walmart Chile S.A. (la "Sociedad") de fecha 28 de septiembre de 2022, se acordó repartir un dividendo provisorio equivalente a \$59,92559457450 por acción, con cargo a las utilidades del ejercicio 2022.

El dividendo provisorio antes referido será pagado a contar del 18 de octubre 2022. Tendrán derecho a este dividendo los accionistas inscritos en el Registro de Accionistas de la Sociedad a la medianoche del día 12 de octubre de 2022.

El pago del dividendo provisorio se realizará según la modalidad de pago registrada por el accionista, y para aquellos que no hayan registrado la modalidad de pago, por intermedio del Banco BCI mediante vale vista electrónico extendido nominativamente a favor del accionista, beneficiario o apoderado, documento que podrá ser retirado en cualquier sucursal de dicho banco.

Los efectos tributarios del pago del dividendo serán informados oportunamente.

Gerente General



NIÑO Y PATRIA
FUNDACIÓN

LLAMA POR UNA
BUENA CAUSA

800 371 700
HAZTE SOCIO

www.fundacionninoypatria.cl